

## 令和6年度マグロ延縄実習 一人一言

船の生活にもだんだん慣れて、作業も前より楽にこなせるようになりました。操業では全員で協力し、怪我なく終えられるように頑張ります。あとはやるだけ！！

伊藤 真基

今回の操業は周りを見ながら仕事をしたいと思います。今までの練習の成果を発揮します！マグロ食べます！

及川 カイト

まだまだ一ヶ月ほどあり、毎日の食当や当直、もうすぐでマグロ操業など、大変なことはありますが、台湾入港を一つの楽しみとして頑張りたいと思います。

大湯 菫 毅

自分は船で仕事をすることがあるので、しっかりと力を発揮します。ホタテ漁とは違うので乗組員さんの仕事内容を覚えて、人十倍働きます！！

蠣崎 聖陽

マグロ操業、台湾の帰り航海、最後まで協力して頑張ります。そして、楽しめます！

加藤 大翔

みんなで頑張ってます！！目指せ！マグロ100本！去年の水揚げ記録、更新します。がんばります！！

越野 煉 敢

操業ケガしないようしっかり指示を聞き、おいしいマグロを食べられるようにがんばります。

小林 史弥

自分でも信じられないですが、船酔いを克服しました。脂の乗った美味しいマグロが揚がることを楽しみにしています。船長お願いします。

小室 奏音

学校や短期乗船、今回の乗船でブランの練習をたくさんしてきたから、操業でスムーズに作業できるようにしたい。下船するまでにたくさんの知識や技術を身につけたいです。

更谷 奏斗

あと38日間みんなで頑張りたいと思います。マグロをいっぱい獲りたいと思っています。がんばるぞー

菅原 れん汰

マグロ操業の時は足を引っ張らないように話をしっかり聞いて、スムーズに動けるようにする。練習でやったように上手にできるようにする。あとケガをしないようにする。

高石 遥介

操業では、大小のケガを問わずに細心の注意を払って全力で取り組みたい。操業が終わって台湾に向かう航海と帰り航海では、学習に力を入れていきたいです。

高橋 悠斗

航海する前よりも、大人になって元気よく帰ります。マグロ沢山獲るぞ！！

千代 玲音

もう船乗って終盤の気持ちになりますが、まだあと一ヶ月以上あると思うと、少し気持ちが重くなります。操業まであと4日！楽しみと不安が混ざり、今はなんとも言えない独特な気持ちですが…マグロ獲るぞー！！

常本 利斗

あと約一ヶ月、みんなで協力して船内生活を楽します。

釣本大海

マグロ延縄実習では、ブランなどの仕事で迷惑にならないように頑張りたいと思います。後、ケガの無いようにやりたいと思います。

西岡咲哉

船酔いも少しずつ慣れ始めたので、操業などを最大限に頑張ろうと思いましたが、不安なところもあります。ちゃんとできるのか？という気持ちもありますが頑張ろうと思います。

横山裕人

2024/11/4/1000 (ST)